



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

« *Perquisition en matière de stupéfiants* »

(Saguenay, 25 août 2022)

Mardi 23 août 2022 vers 13h00, la section accès Cannabis, assistée de la section des projets spéciaux et de l'unité de surveillance du territoire de notre service, ont effectué une opération en lien avec la revente de stupéfiants.

L'enquête qui a débuté il y a déjà plusieurs semaines, à la suite d'information ayant été rapportée à notre service qui visait un groupe d'individus suspectés de faire la revente de stupéfiants sur le territoire de Saguenay. L'information récoltée au cours de cette enquête nous a permis de mener des perquisitions dans une résidence, un véhicule ainsi que dans un entrepôt situé sur la rue Brisay dans l'arrondissement de Chicoutimi.

Sur place les enquêteurs ont retrouvé et saisis :

- 146 grammes de cocaïne;
- 151 grammes de crack;
- 10 039 comprimés de méthamphétamines;
- 500 grammes de psilocybine (champignons magiques)
- 4064 grammes de cannabis;
- 108 grammes de cannabis solide;
- 373 grammes de haschisch;
- 1 pistolet de calibre .22;
- Des munitions de calibre .22;
- 1 fusil de calibre 12;
- Des munitions de calibre 12
- Honda Civic 2006 (bien infractionnel)
- 12 335\$\$ en devise canadienne;

Deux individus ont été arrêtés au moment de la perquisition : Jean-Philippe Saurette, 35 ans, devra faire face à des accusations de possession de stupéfiants en vue de trafic, recel d'argent, recel d'armes à feu, possession d'arme prohibée et bris de probation. Il sera détenu à la prison de Roberval jusqu'à la prochaine étape des procédures judiciaires dans son dossier.

Marjorie Savard, 32 ans, devra faire face à des accusations de possession de stupéfiants en vue de trafic, recel d'argent, recel d'armes à feu et possession d'arme prohibée. Elle a également été détenue.

Nous désirons remercier ceux et celles qui n'hésitent pas à dénoncer ce genre de crimes. Ces informations sont précieuses et nous permettent de lutter, entre autres, contre la revente de stupéfiants sur notre territoire. Nous profitons donc de l'occasion pour rappeler à la population de Saguenay de ne pas hésiter à communiquer avec notre service en composant le 418-699-6000, afin de fournir toute information pertinente susceptible de nous aider à lutter contre le crime.

Aucun détail supplémentaire ne sera dévoilé en lien avec cette enquête afin de ne pas nuire au processus judiciaire.



- 30 -

Source : [Service de police de Saguenay](mailto:Medias.police@ville.saguenay.qc.ca)
[Unité de prévention et communication](mailto:Medias.police@ville.saguenay.qc.ca)
Medias.police@ville.saguenay.qc.ca
418-698-3978